



PARLONS POLITIQUE

CHAQUE LUNDI, UNE PERSONNALITÉ DE HUY-WAREMME FAIT L'ACTUALITÉ POLITIQUE DANS LA MEUSE



LA RENTRÉE PARLEMENTAIRE SERA CHAUE

« Poser un geste fort envers les djihadistes »

Aldo Carcaci, seul député PP, dépose une proposition de loi

La rentrée politique s'annonce chaude à la Chambre. Le Parti Populaire (PP) déposera en effet une proposition concernant le retrait de la nationalité belge aux djihadistes. Une occasion de faire le point avec l'ex-élu PS de Saint-Georges, Aldo Carcaci, seul député PP au Fédéral.

Aldo Carcaci, vous êtes le seul élu de votre parti au fédéral. Est-ce que cela donne plus de légitimité au Parti Populaire ?

Bien entendu. Avoir des députés prouve que la population nous a suivi et que nous répondons à ses aspirations. Nous aimerions poursuivre sur notre voie pour amener la population vers le changement. On voit en effet que le PS et le cdH sont au pouvoir depuis près d'un demi-siècle. Mais rien n'a vraiment changé.

Vous êtes un ancien échevin socialiste

de Saint-Georges, mais aussi ancien conseiller provincial. Le PS est-il toujours celui que vous avez connu ?

Il ne s'agit plus du même PS. Il n'incarne d'ailleurs plus mes valeurs. Il est devenu un parti de pouvoir et de gestion. Il se préoccupe aussi un maximum de tout ce qui est immigration et minorités, plutôt que de traiter les vrais problèmes de la population.

Vous êtes donc en faveur d'une coalition « suédoise » au Fédéral.

Le pays a besoin de réformes. Et c'est la première fois depuis très longtemps que l'on a un gouvernement avec une orientation bien précise. Ce n'est pas une coalition aux mélanges qui finalement ne résout rien. Ici, on peut être à même de s'attendre à de sérieuses réformes. Je regrette sim-

plement que Charles Michel n'a pas cru bon de nous inviter autour d'une table de négociation.

Parmi les réformes envisagées, il y a le fait de retarder l'âge de la pension. Êtes-vous d'accord avec cela ?

Tout à fait. Je trouve qu'il faut allonger l'âge pour accéder à la pension. On voit que l'espérance de vie augmente. Il faut donc réformer. Des personnes partent à la retraite avant 65 ans, l'âge légal de la pension. Par contre, il faut tenir compte de la pénibilité de certaines professions.

Et sur le fait de réduire les charges des entreprises pour maintenir et créer de l'emploi ?

La Belgique est le pays qui tient le record des charges sur le travail. Nous sommes donc pour la réduction des

charges sociales, patronales. Nous avons proposé de donner la possibilité à un indépendant ou à une entreprise de pouvoir engager trois travailleurs sans aucun charge. Cela permettrait de mettre au travail 75.000 personnes directement.

La sortie du nucléaire fait également débat au sein de la future coalition. Quel est votre avis sur ce dossier ?

La fin du nucléaire est une grave erreur stratégique car nous ne sommes pas prêts, avec l'énergie verte, à compenser l'arrêt des centrales. Mais nous ne sommes pas nécessairement pour le nucléaire que nous avons. Nous voudrions que les centrales existent le temps nécessaire au développement du nucléaire nouvelle génération avec l'utilisation du thorium et non plus de l'uranium.

Du côté du Parti Populaire, vous voulez retirer la nationalité belge à ceux qui partent faire le djihad. Cela va-t-il vraiment les en-dissuader ?



Le député fédéral PP est un ex-élu PS de St-Georges.

S.P.

Nous comptons déposer cette proposition de loi à la rentrée parlementaire.

Nous ne voulons pas seulement leur enlever la nationalité, mais également leurs droits sociaux. Il s'agit d'un premier pas, d'un geste fort que nous devons poser. Cette mesure s'adresse aussi à tous les précheurs de haine, à tous ceux qui incitent la jeunesse à aller se battre. Mais elle ne peut s'appliquer qu'aux personnes qui ont la double nationalité.

PROPOS REÇUEILLIS PAR CÉDRIC WILLEMS

Le Parti Populaire semble bien implanté en Province de Liège. Comment voyez-vous son évolution ?

Il y a actuellement 45 sections dans la province. Et il s'en crée tous les jours. Nous comptons encore développer des sections locales. Nous nous préparons en vue des élections communales de 2018 où nous aimons déposer une liste dans chaque commune. Et bien entendu avoir des élus. ■

« Le Parti Socialiste est devenu un parti de pouvoir et de gestion »

Avec le soutien de

ORES



ING



Tendances

la une

VIVACITÉ
MA RADIO COMPAGNIE

LE SOIR

Dimanche

La Meuse
La Gazette
La Province
Nord-Éclair
La Capitale
SUDPRESSE

UN GRAND AMATEUR DE FOOTBALL

« Merveilleux de revoir Seraing en D2 »

Aldo Carcaci est également un grand amateur de football. Il a notamment été le secrétaire général du RFC Séré-sien. Un club qui a retrouvé la division 2 sous l'appellation de Seraing United. « Je trouve cela merveilleux. En plus, il se défend pas mal. Je lui souhaite beaucoup de succès. Il s'agit de mon club de cœur. Il m'arrive donc de temps à autre d'être présent à une rencontre », explique le député du Parti Populaire. Après Seraing, Aldo Carcaci s'est aussi investi à l'UR Namur. Un club où il a

même occupé la présidence. En bon supporter, il était bien entendu présent au stade mercredi soir à l'occasion de la rencontre de Coupe de Belgique contre Gand. « Ce fut un bon match. Dommage que l'on encaisse deux bêtes buts. On parvient tout de même à revenir à 2-1 et je pense que l'on aurait pu égaliser. Ce fut donc une belle soirée qui prouve que le football est un sport et n'est pas seulement concerné par l'argent. » ■

C.W.

LES COTES

Jamar, un bon municipaliste

> Alain Mathot, bourgmestre PS de Seraing. 6/10

« Il a des projets au niveau de la réhabilitation du fond de Seraing. Mais il peut mieux faire. De nombreuses choses restent en effet encore à réaliser dans ma ville natale. Il faut lui donner une nouvelle vie en réhabilitant les friches industrielles et certains quartiers. »

> Hervé Jamar, bourgmestre MR de Hannut. 6/10

« Hervé Jamar est un bon municipaliste. Il fait de bonnes choses à Hannut. Il a aussi été un bon Secrétaire d'Etat. Mais il y a toujours des choses à développer au niveau d'une ville. »

> Mischaël Modrikamen, président du Parti Populaire. 8/10

« C'est un monsieur honnête qui a beaucoup de courage. On ne lui fait pas de cadeau. Mais il a mené le Parti Populaire là où il est. Il a peut-être commis des erreurs de casting par le passé. On doit accepter tout le monde au début et puis c'est à l'usage qu'on voit la valeur réelle des gens. » ■

ANALYSE

Pas facile de se faire entendre avec un seul siège

par Cédric Willems
JOURNALISTE

Faire entendre son point de vue ne sera pas une chose aisée pour Aldo Carcaci et le Parti Populaire à la Chambre. Un seul siège, s'est bien peu par rapport aux 150 députés présents dans l'hémicycle. Et cela même si le Séré-sien reste très confiant et assure qu'il « ne faut pas nous négliger. Nous représentons tout de même 150.000 électeurs. Si nous n'étions pas un petit parti, cela aurait représenté quatre ou cinq députés. »

Certaines propositions formulées par le PP ont tout de même des chances de se retrouver traduites en textes de lois. Peut-être, celle concernant la déchéance de la nationalité belge pour les djihadistes qui sera déposée prochainement. Plusieurs partis et députés semblent en effet sur la même longueur d'ondes. Mais le Parti Populaire a-t-il un véritable poids sur les décisions ? Nous le saurons prochainement. ■

brillantes, nos entreprises

JOURNÉE
DECOUVERTE
ENTREPRISES

Découvrez
les piliers
qui illuminent
notre économie

Plus d'infos et toutes les entreprises
participantes sur www.jde.be

SP21052040/M.R-E

